

"Les vidéos m'ont beaucoup touchées. J'ai aussi aimé les différents témoignages. Certains passages m'ont aidé dans ma propre réflexion"

"J'ai beaucoup aimé la diversité des approches du thème qui permet une plus grande ouverture et la découverte de terrains que je ne connaissais pas"

"J'ai apprécié les pistes pour mieux prendre soin de la beauté de notre monde que nous avons reçu comme cadeau"

"J'ai pris conscience que la conversion écologique... c'est aussi mon affaire"

"Cette retraite, grâce au groupe de partage qu'elle a généré, m'a permis de réellement faire du Carême un temps particulier."

"Le lien de l'Église avec l'écologie m'a beaucoup plu"

"J'ai adoré les témoignages. Cela m'a énormément nourrie. Ne faisant pas partie d'une équipe pour la retraite, j'étais heureuse d'entendre la parole d'un autre une fois par semaine"

"L'écologie m'intéresse depuis longtemps et je craignais de ne pas apprendre grand chose mais j'ai vraiment été nourrie par cette retraite !"

"J'ai aimé la variété des contenus: témoignages, prier avec une vidéo ainsi que les pistes pour aller plus loin..."

"J'ai apprécié la plupart des témoignages, et certains m'ont poussé à changer certaines choses pratiques dans ma vie. J'ai apprécié les méditations de la Parole, maintenant il faut que je continue !"

"J'ai aimé la diversité des propositions et le fait que ce soit œcuménique. Les différentes propositions m'ont maintenue en éveil et en attente"

"J'ai aimé le choix des vidéos et les témoignages des personnes inspirantes. J'ai toujours appris et découvert quelque chose"

"J'ai BEAUCOUP apprécié ce parcours, vraiment de grande qualité, avec beaucoup de propositions très intéressantes pour une prise de conscience de la nécessaire transition écologique"

"La thématique écologique était très bien traitée : elle posait beaucoup de questions (que je n'avais pas toujours envie de me poser) toujours dans une démarche d'espérance et de foi, tout en ayant une vraie dimension pratique"

"J'ai BEAUCOUP apprécié ce parcours, vraiment de grande qualité, avec beaucoup de propositions très intéressantes pour une prise de conscience de la nécessaire transition écologique"

J'ai beaucoup apprécié de pouvoir conjuguer retraite individuelle et en équipe ainsi que la richesse des propositions. J'ai trouvé les interviews très intéressants, les pistes pour aller plus loin très riches. J'ai apprécié de pouvoir écouter en audio et parfois relire ensuite l'écrit.

"La démarche en groupe a stimulé la prière individuelle et fait découvrir le dialogue contemplatif. La dimension œcuménique a été porteuse pour lancer le groupe. Plusieurs personnes étaient déjà très mobilisées sur les questions de justice sociale et environnementale, cette retraite a été l'occasion de partager notre quête spirituelle dans ce contexte."

"j'ai aimé que la retraite soit œcuménique et basée sur l'écologie au sens large."

"Les témoignages et vidéos étaient impactants. J'ai conscientisé encore plus certaines attitudes dans mon quotidien que j'ai changées, je me suis mise en route par rapport à un gros projet que je repoussais"